



## **Bezirksvertretungssitzung 16. September 2020**

### **A N T R A G**

#### **der Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen:**

Die zuständigen Magistratsdienststellen der Stadt Wien mögen das Wartehäuschen der Straßenbahnstation Langobardenstraße der Linie 25 begrünen.

**Begründung:** klimawirksame Maßnahme zur Reduktion von Hitzeinseln; Stadlau ist nach dem Urban Heat Vulnerability Index neben Kagrant ein Hitzepol in der Donaustadt. Die Straßenbahnstation ist stark frequentiert, steht exponiert und bietet kaum Schatten.

Mag.<sup>a</sup> Heidemarie Sequenz  
Klubobfrau der Grünen Donaustadt